

## Lo que hay detrás del giro de \$1.033 millones de pesos de la USO para la campaña presidencial de Petro

La Unión Sindical Obrera dijo, inicialmente, que aportó \$600 millones de pesos a la campaña. Fiscalía y CNE ponen la lupa.



El sindicato ha señalado que a Ricardo Roa, presidente de la petrolera, solo lo conocieron cuando se posesionó y no como gerente de la campaña Petro.



El Colombiano

22 de marzo de 2024

Este jueves se produjo una revelación sobre los valores que la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato de Ecopetrol, habría aportado a la campaña presidencial del presidente Gustavo Petro.



Empresas

Junta Directiva de Ecopetrol dice que ninguno de los postulados por Petro es apto

Hace un par de semanas se reveló que el sindicato aprobó el dinero bajo la denominación "Campaña Petro Presidente. Campaña político-electoral, el papel de los trabajadores", en la que pidieron \$600 millones para la segunda vuelta presidencial. Los recursos, supuestamente, iban dirigidos para el 'día D' (el día de las elecciones) en lo respectivo a transporte, alimentación y gastos logísticos.

Pero El Tiempo reveló, a través de un documento de tesorería contrastado, que realmente fue casi el doble el valor que el sindicato aportó: \$1.033 millones de pesos.



Empresas

Ecopetrol confirma los candidatos para integrar la nueva Junta Directiva: estos son los perfiles

En el mismo documento aparecen otros gastos de la USO que suman, en total, 12.869 millones de pesos, incluidos gastos de funcionamiento, actividades sindicales y otro ítem denominado 'gastos proceso electoral USO'.

(El dinero) "Fue para hacer reuniones que motivaran la votación a una campaña, para movilizar a trabajadores y a sus familiares y para hacer pendones y pancartas", le dijo a ese medio César Loza, directivo del sindicato.

"El monto faltante de más de 400 millones de pesos, del que me hablan, se utilizó para apoyo a primera vuelta y las consultas previas. Estamos verificando a qué candidato se apoyó. Pero no se entregó plata a ninguna campaña ni a ningún político", agregó.

El sindicato ha señalado que a Ricardo Roa, presidente de la petrolera, solo lo

### Te puede interesar



Importaciones siguen en muy mal momento en Colombia: para enero de 2024 cayeron 10,3%



Un documental de la BBC reconstruye la disputa de Paul McCartney con Vladimir Putin por un barco de Greenpeace



Gobernación de Antioquia ya puso a rodar la "vaca" para terminar las 4G: así funcionará la recolección



Caficultores estiman que se ahorrarán unos \$10.000 por arroba cosechada con cambio en el factor de rendimiento



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Las más leídas



El Gobierno se impuso en la dura Asamblea de Ecopetrol: aprueban la nueva junta directiva hasta 2025



Apague la luz esta noche, ¡es La Hora del Planeta!

hace 53 minutos



¿Cuántos álbumes ha lanzado Shakira y cuál ha sido con el que más ha facturado?



Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden aplazar elección de la Junta Directiva y revisar continuidad de Roa



MiniHacienda quedó solo, el Banco de la República apenas bajó al 12,25% su tasa de interés

### Te recomendamos



¿Quién era Daniel Lugo, el chef mexicano que le cocinó a Luis Miguel en Colombia y murió este viernes en Bogotá?



¿Qué se celebra en cada uno de los días de Semana Santa?



Asamblea de Ecopetrol 2024: accionistas minoritarios piden

conocieron cuando se posesionó y no como gerente de la campaña Petro.

Hace unos días, cuando se supo del primer giro de 600 millones de pesos de la USO a la campaña Petro, **Edwin Palma, expresidente de ese sindicato, hoy viceministro de Trabajo y candidato del Gobierno a la Junta de Ecopetrol** (quien no quiso aceptar la curul que dejó Alexander López en el Pacto Histórico), dijo que: “En todas las campañas locales y nacionales, la USO dispone recursos para que sus dirigentes puedan hacer apología en favor de candidatos afines a los intereses de los trabajadores”.

#### Otros sindicatos

El portal La Silla Vacía reveló que no fueron reportados **500 millones de pesos donados Recode**, el sindicato de maestros más grande del país. En ambos casos, la Fiscalía y el Consejo Nacional Electoral (CNE) investigan.

Lea también: [Viacrucis de la reforma a la salud, ¿resucitará?](#)

 aplazar elección de la Junta Directiva y revisar continuidad de Roa

 ¿El precio del huevo sí está bajando en Medellín? Conozca dónde está más barato

#### Utilidad para la vida

 Open English quiere poner a hablar a la comuna 13 en inglés

 Mucho cuidado en casa: los gatos y las plantas amigables para su organismo

 ¡Pilas, jóvenes! Últimos días de inscripción para la Hackathon de Indra, que premiará la innovación y la creatividad

 Rigo Urán y el reclamo a su mascota por una travesura casera

#### Para seguir leyendo



< Anterior

### Apague la luz esta noche, ¡es La Hora del Planeta!

Esta iniciativa, impulsada por WWF, se celebra este 23 de marzo a las 8:30 p.m., con el fin de que la mayor cantidad de personas sumen acciones para frenar el cambio climático.

Siguiente >

hace 53 minutos

### ELN dice que apoya a Petro con su Constituyente: ¿Le suma o le resta?

La guerrilla aseguró que el llamado hecho por el presidente es un “esfuerzo encaminado a la democratización y construcción del buen vivir para todas y todos”.



La guerrilla dijo que el proceso constituyente debe convocar al pueblo colombiano, “rompiendo los obstáculos que las fuerzas reaccionarias le han impuesto a los cambios”. FOTO: FEDERICO RIOS



22 de marzo de 2024

A través de un comunicado firmado por la **Dirección Nacional del Ejército de Liberación Nacional (ELN)**, esa guerrilla se declaró partidaria de la **idea de convocar a una Asamblea Nacional Constituyente**, como propuso el **presidente Gustavo Petro**. Según la organización, se trata de un “**esfuerzo encaminado a la democratización y construcción del buen vivir** para todas y todos”.



Colombia

**Ministerio de Defensa reconoció que los grupos armados crecieron mientras se negocia la 'Paz total'**

 El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

---

La guerrilla, con la que el **propio gobierno de Gustavo Petro adelanta un accidentado proceso de paz** en búsqueda de una salida negociada del conflicto, tituló la comunicación como **“que el pueblo hable, mande y sea poder constituyente”**.

“El proceso constituyente debe **convocar realmente al pueblo colombiano, como ejercicio de democracia directa**, a las fuerzas populares y democráticas de la Nación, **rompiendo los obstáculos que las fuerzas reaccionarias** le han impuesto a los cambios”, explicó la guerrilla, que criticó la **negativa “de la oligarquía y la ultraderecha**, que tiene **condicionada la institucionalidad del Estado** e impide las transformaciones”.

En su comunicado, los subversivos argumentan que el **poder popular es la esencia del proyecto de nueva Nación**. “El pueblo con su historia, experiencia, creatividad y sabiduría **ha venido transitando el camino de cambios, que le permitan superar la exclusión, la miseria, el despojo y la represión**, impuestos por la oligarquía colombiana desde hace casi 200 años. **El levantamiento armado del ELN es parte de esas luchas**”.



Colombia

**Polémica por los alcances del reclutamiento de menores contemplado en el cese el fuego bilateral entre Gobierno y ELN**

---

Después de la guerrilla acusó que a través del proceso de diálogo se ha